
煙本日

会長退任挨拶と

紅い夕日の最終夜間例会

煙次週予定

役員・理事就任挨拶

焔 ６月１３日（土）留萌みなとライオンズクラブ
チャーターナイト４５周年記念式典並びに祝賀
会に出席して参りました。

１）ＷＣＳ報告会・２００８～２００９及び２００９～２０１０
説明会開催の案内が届いております。次年度
国際奉仕委員長に渡します。

国際奉仕委員会 行徳委員長
先週の例会で経済危機による多額の運用損に
より、今年度のＷＣＳの事業でタイの小中学校

への水浄化装置設置事業の実施が延期されると
報告をいたしましたが、「友」インターネット速
報によりますと３月４月にＲＩとロータリー財
団の両組織で好ましい投資結果が得られ、今会
計年度において、初めて２ヶ月連続での投資の
伸びが見られました。
この結果、２月の時点で２６００万ドルだったＲ
Ｉの投資損失は１８００万ドルに減少（４月３０日現
在）し、財団投資損失は２億２２００万ドルから１
億８７００万ドルに減少。現在までの損失の大半は
含み損（未実現損失）であり、市場が回復すれ
ば状況が好転すると思われるという、少し明る
いニュースが出ていましたので、お知らせしま
す。
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「そらぷちキッズキャンプ支援について」

田中委員
２００９～１０年度・滝川ＲＣ渡邊恭久ガバナーは、
地区基本方針に「環境・人・子どもに目を向け
よう」を掲げ、四つの重点目標の第一番目に小
児ガンの子どもに夢や希望を与える「そらぷち
キッズキャンプ」を支援しようとおっしゃって
ます。留萌から１時間弱の丸加高原には、会員
の皆様も一度は行かれた場所と思いますが、特
に菜の花が満開の時期はお勧めです。日本初の
難病小児専用キャンプ場がまもなくオープンし
ます。俳優ポール・ニューマンが、１９８８年私財
を投じて米国コネチカット州に開設し、現在欧
米に１２の施設があり、滝川市が１６ヘクタールの
土地を無償で提供したことにより、聖路加国際
病院や東海大学付属病院が協力し部分開設とな
りました。このキャンプには、患者の容体急変
に対応できる医療設備と医師が待機して、病状
を考慮した自然体験プログラムを通じて、子ど
もたちに生きる喜びと勇気を与えることを目的
としています。夏には乗馬、グライダー、バー
ベキュー、冬はスノーモービル、ソリ滑り、雪
中ハイキングなどのプログラムを準備してます。
２０１１年には全面オープンし、年間２０回のキャン
プを予定しております。難病の子どもたちは全
国に２０万人もおり、先天性の脊椎の病気で下半
身にマヒがあり、プレキャンプに参加した奈良
県在住の高校３年生の小西美咲さんは、「生き
る勇気と夢をもらった」と話し、高校を卒業し
たらここで働き、自分の経験を子どもたちに伝
えたいと言ってます。このキャンプの最大の課
題は、年間５０００万円と言われている運営資金で
す。６月２１日（日）午前１０時より、地区社会奉仕
委員会と次期地区ガバナー補佐が現地を視察す
ることになりました。この問題は単に２５１０地区
だけではなく、「全国の難病の子どもたち」を支
援する訳ですから、「ロータリーの友」誌を通じ
て全国のロータリアンに知らせ、このキャンプ
場の象徴でもある木造建築施設が、「ロータ
リーハウス」として子どもたちに使ってもらい、

その子どもたちの中から、将来のロータリアン
が生まれる事を願っております。

滝川医師会と滝川市のＨＰ
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・・会長を退任いたします 今日で今年度産館で
の最後の例会です 会員皆様のご協力に感謝
申し上げます 齋藤会長
・・会長エレクト退任します 対馬会員
・・幹事退任します １年間ありがとうございま
した 遠藤会員
・・会計退任します 原田会員
・・例会運営委員長退任 森（俊）会員
・・無事社長を卒業し会長に就任しました

澤田会員

前 回 ６６４，５００円
今 回 ６０，０００円
累 計 ７２４，５００円

（先週続き）

松崎会計補佐
私の場合、原田会計さん
の指示通り、何も考えずに
やってきた１年間だったと
思います。特に印象にある

という事と言えば、昨年１２月に会計プログラム
として卓話を割り当てられ、「リーマンと私」と
いう題でお話をさせていただいたことです。こ
れは、たいした内容の話が出来たわけではあり
ませんが、相当プレッシャーがかかりました。
こうして無事１年間会計補佐を務められまし
たのも、原田会計を始め、会員皆様のご協力の
おかげと感謝申し上げます。１年間ありがとう
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ございました。

森（俊）例会運営委員長
この１年皆様には大変ご
迷惑をかけました。この場
で何回頭を下げても足りな
いと思っております。お蔭

様で皆様のご協力により前半は会員の卓話、１
月以降は外部からの卓話者を招いてのプログラ
ムでした。その間、親睦活動委員会の皆さん、
会員研修委員会の皆さん、会員増強さん、皆さ
んのお力を借りながら夜間例会も開催させてい
ただきました。出席率もそれにつれて上がった
ものと思います。
関野会員には出席についてすべてを引き受け
ていただきましたので、大変助かりました。今
も背中を丸めて老眼の目を凝らして修正出席率
などを計算していると思います。澤田委員さん
には１月に入って留萌重鎮３部作の卓話を仕上
げていただきましたし、高田委員さんには女性
卓話者を用意していただきました。「あるアラ
サーの独り言」という題でお話をいただきまし
た。この３名の委員会メンバーの協力により、
あと残す例会も２回です。次週は役員の挨拶、
そして最終夜間例会には齋藤会長の退任挨拶を
戴くことになっております。今から齋藤会長に
プレッシャーをかけても仕方がありませんので
これ位にいたします。
この１年あっという間でした。次年度もやれ
ばもっと上手くいく自信はありますが、決まり
ですので退任いたします。１年間ありがとうご
ざいました。

「理事・役員退任挨拶」

対馬会長エレクト
会長エレクトは本来クラ
ブ奉仕委員長であり留萌Ｒ
Ｃでは、細則により５委員
会を担当し、クラブの円滑

な運営のために各委員長さんとの連携を蜜にし、
特にクラブ協議会のない月には本来クラブ奉仕
の全活動を理事会に報告する役割があります。

そういう意味では十分にその任を果たしたとは
言えず、反省しています。ただ会長エレクトの
立場だけを考えると、次年度の会長としての待
機時間という、何とも言えないプレッシャーで
重苦しい１年であったような気がします。特に
ペッツ・地区協議会へ出席し、次年度ＲＩ会長
の方針や次期地区ガバナーの講演で、「会長の
心得」を聞くたびに気が重くなるばかりでした。
そしてこの数ヶ月は特に会員数の増減が気にな
り、これほど１人の会員の重みを感じた事はあ
りませんでした。
本来退任挨拶は役割を終えた人が、ほっとし
た心境で皆さんに気持ち良く、お礼の挨拶をす
るべきであり、その意味ではエレクトの退任挨
拶は馴染まないと言うべきか、（副幹事の時も
そういう感じでしたが）傷口に塩を塗られる心
境です。気持ちよく退任の挨拶が出来る日を心
待ちに、退任の挨拶といたします。

二ノ宮副会長
副会長を退任します。昨
年は例会運営委員長でした
ので、それに比べ静かな１
年間でした。特に今年は齋

藤会長が一生懸命務められ、会長に代わって例
会の進行をする事もありませんでしたので、
ユックリした１年間を過ごす事が出来ました。
齋藤会長の心遣いに感謝致します。
副会長が終わったと言っても、やっと３ヵ年
計画の１年目が終わったようなものです。先を
見ると、「あと２年間務め切れるのか？」と不安
になります。しかし皆様に与えられた仕事です
ので頑張ります。何卒宜しくお願いします。
この１年間の会員皆様のご協力に感謝し、退
任の挨拶とさせていただきます。

遠藤幹事
１年前の７月、齋藤年度
がスタートし、私が幹事の
役割をこなしていけるのか
心配は大きなものでした。

１年間副幹事で幹事見習としてたくさん勉強を
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させて頂きましたが、活動計画書の作成の時は
一番苦労しました。会員・先輩の手助けにより、
何とか完成しました。お礼を申し上げます。
この１年間皆様にはご不満のところがたくさ
んあったと思いますが、お許しを願いたいと思
います。残すところあと１回の例会で幹事の仕
事を終える事が出来そうです。１年間ありがと
うございました。

中出副幹事
月日の経つのは早いもの
で、昨年は親睦活動委員会
でした。来週行われる最終
夜間例会で田中親睦委員長

のもと、アトラクションの打ち合わせをしてい
たのが、この間のように感じられます。
１年間副幹事の仕事をさせて戴きましたが、
未だ良く理解しておりません。もう１年やらせ
ていただければ、何とかなりそうですが……
次年度対馬会長の足を引っ張らないように頑
張りますのでよろしくお願いします。会員一人
ひとりを大切にして、会員皆様のご協力で頑張
ります。

平間／清水職業奉仕委員長
平間委員長転勤により代わって活動報告をい
たします。
会報に職業奉仕委員会だよりを掲載。１０月１５
日例会で、地区職業奉仕委員長、綱木保利様を
迎え、「鈴木正三の職業倫理とロータリーの職
業奉仕」の卓話をいただき、シェルトンの説く
職業奉仕理念を勉強しました。以上活動報告を
兼ねて退任の挨拶とします。委員の皆様にお世
話になりました。

原田会計
１年間会計を担当させて
いただきました。当初は、
幹事の起こす支払伝票を処
理するだけと軽く考えてお

りましたが、活動計画では会員数は４６名で計算
しておりましたので、会員減少により計画の軌

道修正に迫られました。会長、幹事、理事の皆
様と検討し、事業計画の修正に対しましては、
各委員長を始め会員の皆様のご理解とご協力に
より何とか無事に終れそうです。特に、副会計
の松崎さんには色々と無理な事をお願いし、ま
たこれを快く受けていただきました。会員の友
情に感謝いたします。まだ、年次決算が残って
おりますが、取り合えず退任の挨拶といたしま
す。

串橋会場監督
昨年、まだまだロータリ
ーのイロハも分からない私
が会場監督補佐としてご指
名を受け、その数ヵ月後に

は、諸般の事情により会場監督を仰せつかった
のが昨日のように思えます。そして私は会場監
督となり、すぐさま活動計画書を読み返したの
は言うまでもありません。そんな私に、前会場
監督だった西谷（恭）会員はやさしくアドバイス
をくれ、そして会場設営までも行っていただき、
おんぶにダッコ状態で本年度を過ごしました。
私のやった事と言えば、君が代・ロータリーソ
ング・バースディソングの再生、夜間例会では
手に手の再生業務、例会の片付け位のものです。
会場監督としてお役に立てたか振り返ってみる
と、とても心配になるくらいです。
私自身１００％出席を夢に今年度頑張りました
が、ＲＩテーマであります「夢をかたちに」は
到底かないませんでした。本年度はたくさんの
行事に参加させていただきました事から、ロー
タリーの素晴らしさを再発見させていただき、
非常に有意義な１年を過ごさせていただいた事
を嬉しく思います。齋藤会長、遠藤幹事をはじ
め皆様のご理解、ご協力に感謝し、退任の挨拶
とします。１年間ありがとうございました。
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